

# *Reconocen legitimidad del gobierno de Haití*

---



Puerto Príncipe, 19 sep (RHC) Organizaciones internacionales y representantes de misiones diplomáticas en Haití, reconocieron la legitimidad del gobierno haitiano presidido por el primer ministro haitiano, Jean Henry Céant.

Según un comunicado de la Unión Europea y sus Estados miembros, la validación de Céant era un paso necesario para resolver los importantes desafíos políticos, económicos, sociales y financieros que enfrenta la nación.

De igual manera, señalaron como los principales retos de la nueva administración, la urgencia de impulsar el crecimiento y la inversión, la creación de empleo y la reparación del tejido social, así como el cumplimiento de las reformas institucionales y estructurales.

Subrayaron que están dispuestos a prestar todo el apoyo al gobierno y a los principales actores sociopolíticos y económicos de Haití para ayudar a fortalecer la estabilidad del país, una condición esencial para su desarrollo.

También el gobierno de Canadá extendió sus felicitaciones al primer ministro, y se comprometió a continuar la colaboración “en el espíritu de amistad que impulsa esta importante relación”, según escribió en la red social Twitter el embajador de la nación norteamericana.

Jean Henry Céant llega al Ejecutivo luego de dos meses de inestabilidad política por la renuncia de su predecesor Jack Guy Lafontant, días después de las violentas protestas por el alza del precio del combustible que sacudieron la capital haitiana.

En su plan de Gobierno prometió trabajar para reducir la pobreza, aumentar el nivel de vida, impulsar el acceso a la salud y a la educación, y fomentar la creación de empleo, especialmente para los más jóvenes.

Además, dijo que hará de la transparencia un pilar en la gestión gubernamental, e impulsará la investigación de la dilapidación de los fondos del Estado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171976-reconocen-legitimidad-del-gobierno-de-haiti>



**Radio Habana Cuba**